



Mobilisons nous pour retrouver Leslie et Kévin ainsi que Onyx

Bonjour à toutes et à tous,

Tout d'abord, nous tenons Emilie et moi à vous remercier de votre solidarité, nous sommes très sensibles à vos messages de soutien et à vos partages.

Je me permets d'écrire aujourd'hui sur ce groupe car nous avons besoin de votre aide.

En effet, compte-tenu de la tournure que prend cette affaire, nous nous engageons dans une procédure judiciaire qui sera longue et couteuse. Nous n'avons pas les moyens d'assumer cette charge financière seuls.

Nous avons ainsi ouvert une cagnotte en ligne et comptons sur vos dons (quel qu'en soit le montant, il n'y a pas de petites sommes) pour pouvoir intervenir dans la procédure pénale en cours qui vise à poursuivre toutes les personnes étant

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/aZqtP3Nk>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Patrick Hoorelbeke